

## Laufkalender 2022

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

hiermit möchten wir Sie über die im Jahr 2022 anstehenden Laufveranstaltungen für unsere Schülerinnen und Schüler sowie unsere Eltern in Wiesbaden, Rüsselsheim, Taunusstein und Eschborn informieren. Wir freuen uns sehr über die jährlich wachsende Nachfrage und das große Interesse an der Teilnahme von Laufveranstaltungen. Bei den nachfolgend genannten Veranstaltungen handelt es sich um die bisher bestätigten Termine Stand April 2022 und wird nach Möglichkeit noch erweitert. Der Taunussteiner Waldlauf findet 2022 leider nicht statt.

Datum	Veranstaltung/Info	Ort/Veranstalter
<b>19. Juni 2022</b>	<b>Eschatlon</b> 1,5 km, 3 km, ab Jg. 2006 Halbmarathon, ab 17 Jahre	<b>Eschborn</b> Stadtlauf-Verein Eschborn e.V. <a href="http://www.eschathlon.de">www.eschathlon.de</a>
<b>26. Juni 2022</b>	<b>City Marathon</b> 2,5 km, 6-14 Jahre 5 km, ab 15 Jahre 10 km, ab 16 Jahre 21,1 km, ab 18 Jahre	<b>Wiesbaden</b> Förderverein Stiftung Deutsche Sporthilfe Wiesbaden e.V. <a href="http://www.sporthilfe-wiesbaden.de">www.sporthilfe-wiesbaden.de</a>
<b>11.-12. Sept. 2022</b>	<b>25 Stunden Lauf</b> ab 8 Jahre	<b>Wiesbaden</b> WISPO-Wiesbadener Sportförderung e.V. <a href="http://www.wispo-online.de">www.wispo-online.de</a>

Die besondere Verbindung aus Laufen, Teamgeist, Zelten und die wunderschöne Atmosphäre im Kurpark machen den 25-Stunden -Lauf für alle Teilnehmer und Zuschauer zu einem unvergesslichen Erlebnis. Wir möchten, nachdem wir den 25-Stunden-Lauf im letzten Jahr pandemiebedingt in deutlich reduziertem Umfang durchgeführt haben, in diesem Jahr wieder mit 3 Obermayr Teams an den Start gehen

Bei diesen Veranstaltungen sind wir mit einem **Meeting-Point** unserer Schule vertreten.  
Weitere Informationen finden Sie in Kürze auf unserer Homepage [www.obermayr.com](http://www.obermayr.com) .  
Für Fragen und Anregungen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung ([schuetz@obermayr.com](mailto:schuetz@obermayr.com) ).

Ihr Gerhard Obermayr (Schulleitung) und Oliver Schütz (Sportkoordinator)

## Running Events 2020

Dear parents, dear students,

We would like to inform you about the upcoming running events for our students and our parents in Wiesbaden, Rüsselsheim, Taunusstein and Eschborn in 2022. We are very happy about the annually growing demand and the great interest in participating in running events. The events listed below are the previously confirmed dates as of April 2022 and will be expanded if possible.

Unfortunately, the Taunusstein Forest Run will not take place in 2022.

Date	Event/Information	Venue/Organizer
<b>19<sup>th</sup> June 2020</b>	<b>Eschatlon</b> 1,5 km, 3 km, over 12 years half-marathon, over 17 years	<b>Eschborn</b> Stadtlauf-Verein Eschborn e.V. <a href="http://www.eschatlon.de">www.eschatlon.de</a>
<b>26<sup>th</sup> June 2022</b>	<b>City Marathon</b> 2,5 km, 6 - 14 years 5 km, 15 years and over 10 km, 16 years and over 21,1 km, 18 years and over	<b>Wiesbaden</b> Förderverein Stiftung Deutsche Sporthilfe Wiesbaden e.V. <a href="http://www.sporthilfe-wiesbaden.de">www.sporthilfe-wiesbaden.de</a>
<b>11<sup>th</sup>/12<sup>th</sup> Sept. 2020</b>	<b>25-Stunden-Lauf</b> Relay run, 8 years and over	<b>Wiesbaden</b> WISPO-Wiesbadener Sportförderung e.V. <a href="http://www.wispo-online.de">www.wispo-online.de</a>

The special combination of running, team spirit, camping and the beautiful atmosphere in the Kurpark Wiesbaden make the 25-hour run an unforgettable experience for all participants and spectators. After we ran the 25-hour run to a significantly reduced extent last year due to the pandemic, we would like to start again this year with 3 Obermayr teams

We will provide a **meeting point** for our schools at these running events. You will soon find further information on our homepage. [www.obermayr.com](http://www.obermayr.com). We are disposal for your questions and suggestions ([schuetz@obermayr.com](mailto:schuetz@obermayr.com) ).

Sincerely yours, Dr. Gerhard Obermayr (principal) and Oliver Schütz (sports coordinator)